非常育士学指導等 の大量雇い止めを許すな (記事は2面)

2010春鼠 ダッシュ

春の大泉緑地公園(堺市)を6単組13チームのランナーが駆け抜けまし た。3月6日に開催された大阪自治労連第20回駅伝大会。雨にも負けず、 「まもろう憲法、なくそう貧困、届けよう平和の心」のゼッケンを胸に、



大阪自治労連が第20 雨にも負けず13 チ 回駅伝大会 ムが快走



NPTI 大阪自治労連から 代表団26人決まる

おおさか

5月にニューヨークで開催されるNPT (核不拡散検討会議) に、大阪 自治労連から26人の代表団が派遣されます。代表団の多くは20歳代の青 年。「被爆国の自治体労働者として、平和の願いを世界に届けよう!」 と、いま署名、カンパ運動に取り組んでいます。

発行:大阪自治労連(大阪自治体労働組合総連合)

〒530-0041 大阪市北区天神橋1-13-15大阪グリーン

2010年3月15日 No.254

発行人/前田 仁美 編集人/久保 貴裕 1990年9月12日第3種郵便物認可 毎月15日発行(1部10円)組合員の購読料は組 合費に含まれています。

大阪自治労連NPT代表団の結団式

組合の面白さを、もっと知らせたい

学生時代から環境問題にも関心が ありました。「今の仕事が、自分 にちょうど合っているかもしれま せんね」

高槻市労組

多田

新語

さ h

(高槻市環境部環境政策室緑政課)

った。 つっこい笑顔を見せてくれます。お調子者なんですよ(笑)」と、人 に出発して日帰りの 年バス・ツアーには、 初めて取り 交流したい。組合を知ってもらう 機会にもなります」 ルだったけ 人が参加しました。「朝6時前 もっとこんな取り組みをして 取り組んだハチ北高原への青に大阪自治労連の北摂地協で どこでも行きたが れど、 とっても面白 高槻市役所か スケジ かりで、 人な

N P T 原爆のことが身近に

/で開か

れるN

06-5192 2011 20 0

ancasanalli III

会や交流会に参加。「代表団の中にこれまで、NPTに向けての学習 ている』という被爆3世の人も は『おばあちゃ した。 はアカンと思うようになりました」 からだったけれど、 も選ばれました。 市労組からの代表団(2人)の一 クに行きたいと (核不拡散条約国際会議)に高槻 60年以上も昔で遠いことのよる」という被爆3世の人もいま でんが被爆手帳を持て変加。「代表団の中に 「最初は、 、今はそれだけでという軽い気持ち ニュ

良いように扱え、

といって行動す

労働組合には「労働者を粗末にせず

昨今

「蟹工船ブ

代表になって

たいです 飲み会も、 かく仲良くなって交流を深めたいェクトメンバーの一員です。「と る新入職員を歓迎する市労組プロジ 場を広げること」。 た動機を語り 面白くて優しかったから」と加入しぴったり合っていたし、役員の人も ました。 ところ」というイ 組合でやりたいことは 市労組のほうが自分の気持ちに 両方 「市役所には組合が二つ 勉強会も、 0) ます 歓迎会に行きま リジ 月にやっ くを持って

と元気に抱負を語って にやって来 とに

和をしっかりアピー 僕が楽しむことじゃなくて、 その上で、 集めて届けること。 「誰かの役に立ちたい」 日日

と自治体職員に

直接感じられる仕事だから」 体職員の道を選びま 担当しています。 緑を保全するまちづ 誰かの役に立ってい の24歳。「人と接するのが好 月に高槻市役所に就職した ること 職場 Ó

クに行くことのメインは、 寝る時間を惜 代表団として平 ルしてきます しんで、 署名を

身近に感じるようになり うに感じていた原爆を、 今はとて ました。

にふれ

(第3種郵便物認可) おおさか自治体の仲間

2010年3月15日 第254号 3